

# Fischgrät mal ganz anders

Im Düsseldorfer Sheraton Airport Hotel bereitet außergewöhnlich verlegter Vinylboden von Project Floors einen gelungenen Empfang

**D**irekt am Düsseldorfer Flughafen auf dem Dach des Parkhauses P3 befindet sich das Sheraton Airport Hotel. Das Haus ist umsäumt von 10.000 Quadratmetern Grünfläche und bietet mit 195 Zimmern und Junior Suiten einen behaglichen Ort der Ruhe am geschäftigen Flughafen. Nach der kürzlich erfolgten Sanierung wurde im Sheraton Hotel für den repräsentativen Entrée-Bereich auch eine neue Bodengestaltung gesucht.

► Hingucker mit fantastischer Wirkung

„Der Kunde wollte einen Hingucker am Boden, der den hohen Anforderungen des Hotelbetriebes gewachsen, robust und pflegeleicht ist“, so der Verleger Haki Krasniqi. Das derzeit topaktuelle Design-Thema Fischgrät wurde aufgegriffen, aber dieses Mal ganz anders umgesetzt. Anstatt wie gewöhnlich eine Holzoptik zu verwenden,

bediente man sich hier viererlei verschiedener Steindekore. Auf 760 Quadratmetern wurden in der Lobby, dem Foyer und auf den Fluren im Wechsel die Dekore ST 902, 903, 940 und 941 aus der floors@work Kollektion von Project Floors verlegt. Die Sonderanfertigung in den Maßen 457 x 76 x 2,5 mm hat auf der großen Fläche eine fantastische Wirkung. Die verschiedenen Farbtöne in Kombination mit dem mit Bedacht gewählten Mobiliar in topaktu-

Alle Angaben laut Hersteller



▲ Statt klassischer Holzoptik wurden vier verschiedene Steindekore ausgewählt / Instead of the classic wood design, four different stone decors were selected

ellen Farben wie Petrol und Gelb schaffen eine lebendige und interessante Optik. Der Innenarchitekt Thomas Müller von thomas müller concept in Köln hat die Gestaltung so entworfen und stieß dabei auf die volle Unterstützung seitens des Verlegebetriebes Krasniqi Bodenbeläge aus Solingen.

### ► Anspruchsvolle Gestaltung in perfekter Ausführung

Die Firma arbeitet seit vielen Jahren erfolgreich mit Belägen von Project Floors und ist von der Qualität des Produktes und der guten partnerschaftlichen Zusammenarbeit überzeugt; insbesondere für die Umsetzung einer solchen Sonderanfertigung eine notwendige Voraussetzung. Die Verlegung der vier verschiedenen Farben war äußerst anspruchsvoll und ein exaktes Arbeiten auf der großen Fläche absolut notwendig. Hier zeigt sich einmal mehr, was das Fachhandwerk leistet. Dieses Ergebnis wäre ohne Profis am Werk nicht darzustellen. Erst diese Ausführungsqualität macht den Boden zum „Design“-Boden. ■

► Die Farben Petrol und Gelb schaffen eine lebendige Optik / The colours petrol and yellow create a lively look



## A different kind of herringbone

At Düsseldorf's Sheraton Airport Hotel, the exceptionally laid vinyl floor by Project Floors makes for a successful reception

The Sheraton Airport Hotel is located at Düsseldorf Airport on the roof of car park P3. The house is surrounded by 10,000 square meters of green space and with 195 rooms and junior suites, it offers a cozy place of peace at the busy airport. After the recent renovation, the Sheraton Hotel was also looking for a new floor design for the prestigious entrance area.

### ► An eye-catcher with a fantastic effect

“The client wanted an eye-catcher on the floor that would meet the high demands of the hotel business, robust and easy to care for at the same time,” says flooring specialist Haki Krasniqi. The currently trendy herring-

bone design has been taken up, but in a completely different way. Instead of using a wooden look as usual, four different stone decors were used. The ST 902, 903, 940 and 941 decors from Project Floors' floors@work collection were installed alternately in the lobby, foyer and corridors on 760 square meters. The special production in the dimensions 457 × 76 × 2.5 millimeters has a fantastic effect on the large surface. The different colours in combination with the carefully selected furniture in the latest colours such as petrol and yellow create a lively, interesting look. The interior designer Thomas Müller from thomas müller concept in Cologne had the ideas and received the full support by the installation company Krasniqi Bodenbeläge from Solingen.

### ► Sophisticated design in perfect execution

The company has been working successfully with Project Floors products for many years and is convinced of the quality of the products and the good cooperation based on partnership; in particular, a necessary prerequisite for the implementation of such a custom-made product. The laying of the four different colours was extremely demanding and precise work on the large area was absolutely necessary. This is yet another example of what the skilled trades are capable of. This result would not have been possible without professionals at work. Only this quality makes the floor a “design” floor. ■